

ABSTRAK

Return saham sangat penting memungkinkan investor untuk membandingkan keuntungan aktual ataupun keuntungan yang diharapkan yang disediakan oleh berbagai investasi pada tingkat pengembalian yang diinginkan. Hal ini dikarenakan *return* saham adalah salah satu indikator sebuah kinerja perusahaan, apakah baik atau tidak untuk berinvestasi di pasar saham.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari *Return On Asset* (ROA), *Return On Equity* (ROE), *Net Profit Margin* (NPM), dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return Saham* pada PT. Semen Baturaja (Persero) Tbk Tahun 2017-2022”.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan sumber data sekunder. Populasi dalam penelitian ini adalah Laporan Keuangan (Laporan Laba-Rugi dan Laporan Posisi Keuangan) dan *return* saham pada PT Semen Baturaja (Persero) tahun 2017-2023. Sampel dipilih menggunakan purposive sampling yang memenuhi kriteria dipilih dalam penentuan sampel adalah enam periode yaitu dari tahun 2017-2022. Data yang digunakan ialah laporan keuangan tahunan dari tahun 2017-2022. Metode yang digunakan adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji regresi linier berganda dan uji hipotesis dengan menggunakan program komputer SPSS versi 22.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial *Return On Asset* (ROA), dan *Net Profit Margin* (NPM) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return Saham* pada PT. Semen Baturaja (Persero) Tbk Tahun 2017-2022. *Return On Equity* (ROE), dan *Earning Per Share* (EPS) tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap terhadap *Return Saham* pada PT. Semen Baturaja (Persero) Tbk Tahun 2017-2022. Secara simultan *Return On Asset* (ROA), *Return On Equity* (ROE), *Net Profit Margin* (NPM), dan *Earning Per Share* (EPS) berpengaruh signifikan terhadap *Return Saham* pada PT. Semen Baturaja (Persero) Tbk Tahun 2017-2022.

Kata Kunci : *Return On Asset* (ROA), *Return On Equity* (ROE), *Net Profit Margin* (NPM), *Earning Per Share* (EPS), *Return Saham*.